Oberliga Württemberg, 3. Runde, 15.11.2015:

SK Schmiden/Cannstatt 1 - SV Jedesheim

4,5:3,5

Knapper und wichtiger Sieg

Unsere Gäste aus Jedesheim traten nicht in Bestbesetzung an, daher gingen wir nominell

leicht favorisiert an die Bretter. Erwartungsgemäß waren die Partien jedoch umkämpft und

der Ausgang der Begegnung lange Zeit offen. Unser Sieg wurde erst in der längsten Partie

des Tages durch den Gewinn von Mark Trachtmann besiegelt.

Zuvor hatten Martin Krockenberger und Mathias Holzhäuer volle Punkte geholt. Martin fuhr

einen souveränen Sieg ein, während Mathias mit einem Mehrturm gegen gefährliche

Freibauern ankämpfen musste, aber letztlich in der komplexen Stellung den besseren

Überblick behielt.

Steffen Eisele erreichte eine angenehme Stellung, sein Gegner verteidigte sich aber zäh und

erreichte das Remis. Mit den Punkteteilungen bei Christian Thoma und mir waren wir

dagegen gut bedient. Christians Gegenüber verpasste im Mittelspiel eine sehr

aussichtsreiche Fortsetzung, und mein Gegner übersah nach seinem Damenopfer einen

hübschen Gewinn und die Partie endete im Dauerschach.

Am Spitzenbrett gestaltete Oliver Niklasch die Partie lange Zeit offen, sein König fiel jedoch

letztlich dem gegnerischen Angriff zum Opfer. Thilo Kabisch geriet frühzeitig unter Druck und

musste eine Niederlage einstecken.

Nach diesem Sieg liegen wir mit 4:2 Mannschaftspunkten im vorderen Tabellenbereich. In

diesem Jahr steht noch eine Runde auf dem Programm, am 13. Dezember haben wir ein

Auswärtsspiel in Schwäbisch Gmünd.

Markus Löhr